



**Corporación de Egresados de la Facultad de Ciencias Económicas
de la Universidad de Antioquia**

Señores

Decano de la Facultad Jair Osorio

Directivas de la FCE

Profesores de la FCE

Personal Administrativo

Compañeros Egresados hoy presentes

Compañeros de Corpeceuda

Estudiantes de los distintos departamentos

Apreciados Amigos:

Quiero agradecer a las directivas de la Facultad el espacio que le dan a la Corporación de egresados- Corpeceuda -para expresar nuestro reconocimiento y gratitud hacia la Facultad en sus 80 años de labor seria y comprometida con la sociedad de Medellín, Antioquia, sus regiones y toda Colombia.

Como egresados, somos fruto de la experiencia de vida que nos dejó nuestro paso por la Facultad. Motivados por ese agradecimiento, hoy estamos unidos más de 180 egresados de distintas promociones y áreas para reconocer todo lo que la Facultad hizo por nosotros en nuestra formación. Y qué mejor manera de retribuir que apoyando a los estudiantes actuales, tanto de la sede en Medellín como de las regiones donde la institución está presente.

Nuestra labor se centra en complementar la formación de los estudiantes en habilidades y competencias que los programas académicos no cubren regularmente y que facilitan la consecución de un primer empleo o el desarrollo de emprendimientos con mejores herramientas para su viabilidad y sostenibilidad.

Entre las iniciativas apoyadas por Corpeceuda en estos 10 años, destacamos la formación en habilidades blandas y liderazgo a través de la Escuela G-Líderes. También, las alianzas con entidades como Manpower, que contribuyen a preparar a los estudiantes para el mundo laboral con programas como "Más Talento" y el "Assessment" (Valoración de Competencias), el cual ayuda a los estudiantes a identificar sus fortalezas y áreas de mejora.

Este último programa tiene el reto de involucrar a profesores de la FCE para facilitar su expansión y ofrecerlo a más estudiantes en diferentes etapas de su formación.

Asimismo, impulsamos el uso de herramientas de trabajo como Excel, R, Power BI, y lenguajes de programación como Python, enfocados en la analítica de datos y la inteligencia de negocios. También promovemos programas de estímulo al emprendimiento, alentando a los estudiantes a integrarse al ecosistema de la Universidad de Antioquia y a utilizar la tecnología para resolver problemas de la vida cotidiana.

Apoyamos la creación de semilleros de investigación, brindando respaldo al desarrollo de estos, con ejemplos como el Concurso de Investigación en Economía de la Salud y el Taller de Microeconomía, liderados por docentes de la Facultad. Aspiramos a que estas iniciativas se multipliquen con la participación de otros docentes.

Además, trabajamos en el fortalecimiento del idioma inglés y en el apoyo a la certificación de programas virtuales pertinentes a las disciplinas, tomados por estudiantes de la FCE en universidades de habla inglesa. La FCE también ofrece actualmente en su currículo materias completamente en inglés, con una buena acogida entre los estudiantes matriculados.

Estamos promoviendo el diplomado en Evaluación de Proyectos y Uso de Regalías, propuesto por un docente de la Facultad. Este proyecto tiene el potencial de habilitar a muchos municipios de Antioquia para emplear las regalías en proyectos que generen oportunidades reales para sus habitantes y, posiblemente, empleo para quienes participen en esta formación.

Finalmente, tenemos muchas expectativas con el programa de mentorías en desarrollo, que pretende vincular a un mayor número de egresados. En él trabajan miembros de la Junta Directiva de la Corporación, el representante de los egresados ante el Consejo de Facultad, el coordinador de extensión y la coordinadora del programa G-Líderes. Sin el apoyo de la Facultad y sus directivas, sería imposible avanzar en estos proyectos. La metodología empleada ha sido fundamental para el desarrollo de las actividades, con un modelo de cofinanciación en el que la Facultad asume el 45% de los costos, la Corporación otro 45% y el estudiante el 10%. Estamos convencidos de que el éxito de nuestra labor se basa en este modelo de colaboración.

Aprovechamos este momento para agradecer a la Facultad, que nos ha permitido desarrollar estos proyectos; a entidades como Manpower, líder en soluciones de talento humano; y a la Fundación Universidad de Antioquia, por su generoso apoyo a varios de los programas promovidos por la Corporación, y a quienes esperamos sigan acompañándonos.

Agradezco también a los compañeros miembros de la Corporación, quienes generosamente han contribuido económicamente para beneficiar a los estudiantes. Igualmente, a la Junta Directiva, que con su trabajo y orientación hace posible todo lo que hoy presentamos. No obstante, reconocemos el reto de vincular a egresados jóvenes a la Corporación y a sus órganos de dirección. Somos absolutamente conscientes de que, sin la participación de la juventud, esta entidad no podrá perdurar en el tiempo ni ofrecer programas de interés para las nuevas generaciones, cuyas necesidades, objetivos y visión están cambiando.

Muchas gracias a todos y felicitaciones a la Facultad por sus 80 años.

Darío Jaramillo

Presidente

CORPECEUDA